

Jefa de Estado participa en diálogo informal con líderes de la Asociación Nacional de Sudeste Asiático (ASEAN)

10 NOV 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la reunión de trabajo con los líderes Asociación Nacional de Sudeste Asiático (ASEAN).

La actividad coincide con el 50° aniversario de ASEAN, y es un reconocimiento a la importancia de que este bloque y APEC trabajen cercanamente, para reforzar una arquitectura económica regional más sostenible, transparente y adaptable a la nueva coyuntura global. Se ha propuesto que este evento se desarrolle bajo el lema “Partnering for New Dynamism for a Comprehensively Connected and Integrated Asia-Pacific”, con el objetivo de revitalizar la cooperación y las sinergias entre estos dos organismos, fortaleciendo a la región Asia-Pacífico como un impulsor de la integración económica global y del crecimiento.